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主席：賣方要提什麼…… 

陳處長俊言：開放含瘦肉精的畜產品，我們共同的基調都是要去做風險評估…… 

主席：過去依 SOP 都要做嗎？ 

陳處長俊言：我們都要做這樣的評估，才可以去做後面的決策，所以這一部分…… 

主席：這是必要的程序？ 

陳處長俊言：是。 

主席：可以，我們做這樣的修正。但「並依憲法增修條文第四條，咨請蔡總統……」，那不是本委

員會可以做的，要由院會處理，我說真的啦！要院會通過，臨時提案不送院會通過的，可不可

以容許我們把「並依憲法……」的部分拿掉？我自己也很想請他來做國情報告，但這個不是本

委員會的職權，所以請把「並依憲法……」那句話拿掉。 

請問各位，對第 27 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 28 案有無異議？ 

請農委會畜牧處李處長說明。 

李處長春進：主席、各位委員。第 27 案、第 28 案及第 11 案事實上都是有關係的。第 11 案的部分

，剛才已經跟張委員報告過，張委員大概也同意這樣的文字。第 11 案跟後面的幾個案子…… 

主席：第 11 案是保留嘛！後來怎麼樣了？ 

李處長春進：都是跟 TPP、萊劑美豬有關係，我先提到第 11 案的部分…… 

主席：「要求」改為「建請」？ 

李處長春進：倒數第 3 行「品輸入台灣引發民眾疑慮，爰要求農委會於三個月內對含萊劑美豬案提

出提昇台灣養豬業競爭力與對動物影響之相關評估報告」，這個是剛剛改…… 

主席：你要補書面給我，因為改的幅度滿多的。 

李處長春進：好。 

主席：請問各位，對第 11 案照修正意見通過，有無異議？（無）無異議，照修正意見通過。 

李處長春進：報告主席，這跟第 27 案、第 28 案都有關，這樣的修正看能不能…… 

主席：也是改成同樣的文字？ 

李處長春進：類似剛才的文字。 

主席：那你補書面。提案委員可以的話，第 27 案就照修正意見通過。 

第 28 案也照修正意見通過，等一下會補書面，刊登公報。 

李處長春進：第 29 案也是。 

主席：第 11 案、27 案、第 28 案及 29 案均照修正意見通過，修正意見部分請農委會提書面。 

請問各位，對第 30 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 31 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 32 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 33 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 34 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 


